

## **n-tv über advocado**

Guter Rat ist teuer – bis zu 190,00 Euro kann eine Erstberatung bei einem Rechtsanwalt kosten. Eine einheitliche und transparente Gebührentabelle gibt es nicht. Eine völlig neue Anwaltswelt verspricht die Rechtsberatung per Internet. Eine Erstberatung in Sachen Erbrecht zum Beispiel gibt es da schon für unter 50,00 Euro.

n-tv stellt ins seinem Ratgeber „Steuern und Recht“ das führende Legal-Tech-Start-up advocado vor. Der 2014 gegründete Online-Marktplatz für Rechtsdienstleistungen bringt die Digitalisierung des Rechtsberatungsmarktes voran, Anwälte und Rechtssuchende zusammen und hilft Anwälten, Mandanten zu gewinnen und zu betreuen.

Den vollständigen Beitrag finden Sie [hier](#).